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CERIMÔNIA DE POSSE DA NOVA DIRETORIA DA 
ABRUEM SERÁ REALIZADA NA PRÓXIMA SEMANA
Além da diretoria, também tomarão posse os novos presidentes e secretários das 
Câmaras Técnicas da Associação

A cerimônia de posse da diretoria que estará à frente da Associação Brasileira 
dos Reitores das Universidades Estaduais e Municipais (Abruem) no biênio 
2024/2026 será realizada no dia 31 de julho, próxima quarta-feira, a partir das 
18h, na Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior (Capes), 
em Brasília. Tomarão posse como presidente e vice-presidente da Abruem as 
reitoras da Universidade do Estado do Rio Grande do Norte e da Universidade de 
Taubaté (Unitau), Cicília Maia e Nara Fortes, respectivamente. 

Ainda serão empossados os novos presidentes e secretários(as) das Câmaras 
Técnicas da Abruem. As eleições para a diretoria da Associação foram realizadas no 
dia 23 de maio durante o 71º Fórum Nacional das Reitoras e Reitores da Abruem, 
realizado pela Universidade do Estado de Minas Gerais, em Belo Horizonte.  Já as 
eleições para as Câmaras ocorreram de forma on-line no último dia 10 de julho.

Tomam posse como diretoria da Abruem, as reitoras e 
os reitores:

Conselho Deliberativo
Titulares 
Leandro Prearo (USCS)
Marco Aurélio Ferreira (Unifae) 
Vera Rocha (Unemat)

Suplentes 
Célia Regina Diniz (UEPB) 
Evandro Alberto (Uespi) 
Clay Anderson (Uepa) 

Conselho Fiscal 
Titulares 
Augusto Rezende (Unitins)
Walter Canales (Uema) 
Fábio Hernandes (Unicentro) 

Suplentes
Amali de Angelis (UEFS)
Wagner de Paulo (Unimontes)
Juliene Rezende (Unifimes)
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Serão empossados nas Câmaras Técnicas da Abruem:
Câmara de Graduação 
Presidente: Reitora Amali de Angelis Mussi – UEFS
Secretária: Rosa Eugênia Villas Boas Moreira de Santana

Câmara de Pesquisa e Pós-graduação
Presidente: Reitor Leandro Vanalli – UEM
Secretário: Mauro Antonio da S. Sá Ravagnani

Câmara de Extensão
Presidente: Reitora Juliene Rezende Cunha - Unifimes
Secretário: Evandro Salvador Alves de Oliveira

Câmara de Internacionalização e Mobilidade Acadêmica
Presidente: Reitor Fábio Antonio Néia Martini - Uenp
Secretário: Fábio Henrique Rosa Senefonte

Câmara de EaD e Tecnologias Educacionais
Presidente: Reitor Fábio Hernandes – Unicentro
Secretária: Maria Aparecida Crissi Knuppel

Câmara de Gestão, Governança e Legislação
Presidente: Reitor Marco Aurelio Ferreira – Unifae
Secretária: Alice Perucchetti Orru

Câmara de Assuntos Estudantis e Políticas Afirmativas
Presidente: Reitor Clay Anderson Nunes Chagas - Uepa
Secretário: Higson Rodrigues Coelho

Câmara de Saúde e Hospitais de Ensino
Presidente: Reitora Maria do Socorro de Mendonça Cavalcanti – UPE
Secretária: Marianne Regina Araújo Sabino

ABRUEM CUMPRE AGENDA 
EM BRASÍLIA NA PRÓXIMA 
SEMANA

Na próxima quinta-feira, 1º de agosto, 
a reitora da Uern e presidente eleita da 
Abruem, Cicília Maia, cumprirá agenda em 
Brasília. Durante a manhã ela participará do 
terceiro e último dia da Conferência Nacional de Ciência e Tecnologia e, em 
seguida, terá audiência com o diretor geral da Rede Nacional de Ensino e 
Pesquisa (RNP), Nelson Simões. No período vespertino ela se reunirá com 
a presidente do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE),  
Fernanda Macedo Pacobahyba.
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Unitau

DESTAQUE NO ATLETISMO, ALUNO DE EDUCAÇÃO 
FÍSICA DA UNITAU PARTICIPA DE VIVÊNCIA 
OLÍMPICA EM PARIS

Com a contagem regressiva para a 
abertura dos Jogos Olímpicos, o mundo está 
de olho em Paris. A Universidade de Taubaté 
(UNITAU), por sua vez, terá um representante 
na capital francesa. Thiago Resende Ornelas, 
universitário do curso de Educação Física, 
bolsista atleta pela Universidade e promessa 
do Atletismo no Brasil, já está com as malas 
prontas para embarcar em uma jornada 
junto ao Comitê Olímpico Brasileiro (COB) 
pelo programa Vivência Olímpica.

Com um currículo repleto de experiências 
internacionais pelo esporte, Thiago está em 

fase de transição da categoria de base do Atletismo para o nível profissional 
com apenas 20 anos de idade. Ele é o único atleta da região do Vale do 
Paraíba na comitiva restrita, formada por apenas 12 jovens esportistas 
brasileiros indicados pelas respectivas confederações, sendo seis homens e 
seis mulheres.

O programa do COB oferece uma imersão na atmosfera olímpica e, 
além de acompanhar as competições, Thiago e os demais poderão visitar 
as instalações do Time Brasil e participar de palestras com embaixadores, 
treinadores e atletas. Essa seleção foi feita a partir do desempenho 
de destaque em competições nacionais e internacionais, resultando, 
então, em um grupo considerado o futuro do Brasil em diversas 
modalidades esportivas a partir das edições dos Jogos Olímpicos de  
Los Angeles 2028 e Brisbane 2032.

A comitiva será dividida em dois subgrupos, sendo que Thiago integra o 
segundo, com embarque rumo à Paris em 1º de agosto. “A minha vida ainda 
está normal, mas estou animado para estar em Paris. Já fui para a França uma 
vez, não na capital, mas estar lá e nos Jogos Olímpicos é o que muda tudo. A 
experiência vai ser sensacional para mim e, com certeza, vai me motivar para 
os próximos Jogos Olímpicos, que eu já quero estar como atleta, competindo 
pela medalha”, comenta o universitário.

Na pista pelo sonho

Até chegar ao topo na modalidade, Thiago precisou percorrer um longo 
caminho que, apesar de ter começado cedo na vida dele, foi se desenhando 
com certa naturalidade e inspirado pelo irmão, que também é atleta. Foi a 
partir de uma aula de Educação Física na escola em que estudava, em Macaé, 
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no Rio de Janeiro, que Thiago descobriu a vocação para o Atletismo. Desde 
2016, incentivado pelo professor à época, ele foi evoluindo a técnica até 
chegar aos campeonatos nacionais da modalidade ainda na adolescência.

Foi em uma dessas competições que o atleta recebeu o convite do atual 
treinador e egresso do curso de Educação Física da UNITAU, Rodrigo Pereira 
dos Santos, para integrar a equipe de Atletismo de Taubaté e recebeu o 
apoio da família para fazer as malas rumo ao interior de São Paulo em busca 
da realização dos seus sonhos. Toda a dedicação lhe rendeu alguns marcos 
importantes até agora: Thiago foi campeão dos Jogos Escolares da Juventude 
sediado em Natal, no Rio Grande do Norte, em 2018, e, assim, conquistou a 
vaga para disputar o campeonato Sul Americano, no Peru, que foi a primeira 
viagem internacional dele pelo esporte e lhe rendeu a medalha de prata. Em 
2022, ele competiu o Mundial de Atletismo Sub-20, em Cali, na Colômbia, 
onde conquistou o 8º melhor resultado geral das semifinais. Em 2024, ele 
estreou na categoria profissional e foi vice-campeão do Troféu Brasil de 
Atletismo, ocasião em que o desempenho dele se igualou ao recorde sul-
americano Sub-23 nos 110 metros com barreiras.

“O principal fator para isso foi ter disciplina. Eu sempre tive o objetivo de 
alcançar essas metas e fazia o que tinha de ser feito para isso. Além disso, 
o psicológico forte, que é o que eu também tenho, porque é muita pressão 
psicológica no esporte”, pontua.

Esporte e Educação

Quando chegou a hora de Thiago escolher a graduação, o amor pelo 
esporte falou ainda mais alto. Em 2022, começou o curso de Educação Física 
na UNITAU e, desde então, conciliar a rotina de treinos com os estudos tem 
sido um desafio, mas não uma barreira impossível de ser ultrapassada. Para 
alcançar resultados de excelência dentro e fora da pista, Thiago prioriza o 
equilíbrio entre o bem-estar físico e mental a partir de uma rotina organizada, 
que inclui até mesmo os principais hobbies: cantar e tocar violão. O resultado 
dessa equação de sucesso rende ao estudante a Bolsa Atleta, que concede 
uma porcentagem de desconto nas mensalidades do curso de graduação na 
UNITAU e garante que ele realize seus sonhos.

“Estudar na UNITAU contribui fortemente para a minha formação como 
atleta e como profissional no futuro, porque meu próprio treinador cursou 
Educação Física aqui, se capacitou para que eu pudesse alcançar grandes 
resultados. Então, por eu ser atleta, eu preciso de uma equipe de pessoas 
que estudam e isso já me motiva a ser uma pessoa estudiosa, para que eu 
também possa mudar a vida de outras pessoas”, pontua Thiago. Para ele, ter 
uma rede de apoio e estar em uma 

Universidade que o incentiva a chegar cada vez mais longe é um diferencial 
para a carreira que, apesar de estar no início, tem grande potencial.

“Em relação aos estudos e ao esporte, a ideia é me esforçar ao máximo 
para que eu tenha uma carreira bem sucedida, me mantenha no topo, 
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extraindo bons resultados e que eu esteja satisfeito com o que eu tenho feito, 
principalmente”, avalia. “Vejo meus resultados aparecendo e, nos estudos, 
completamente a mesma coisa. Quero fazer o que eu posso, estudar, 
aprender, adquirir conhecimentos, me conscientizar sobre a questão física 
e psicológica das pessoas, que é importantíssimo. A ideia é essa: sempre 
melhorar como profissional da minha área e também como atleta, na minha 
carreira”, complementa.

Fonte: Acom Unitau. Texto: Jaíne Monteiro

Uneb

RENAISSANCE: UNEB E FUNDAÇÃO DA CANTORA 
BEYONCÉ OFERECEM BOLSAS PARA ESTUDANTES 
VULNERÁVEIS; VEJA EDITAL

A UNEB lançou nesta semana edital inédito do Programa 
Bolsas Renaissance 2024, que vai selecionar estudantes de 
graduação da universidade em situação de vulnerabilidade social  
para receberem bolsa de estudo.

A iniciativa é resultado da parceria entre a UNEB e a Fundação BeyGOOD, 
instituição filantrópica da cantora norte-americana Beyoncé Knowles-Carter.

Serão selecionados 15 estudantes dos cursos de graduação nas 
modalidades presencial ou EaD da UNEB.

Cada discente selecionado vai receber uma bolsa de estudo no valor 
total de US$ 2 mil (equivalente a cerca de R$ 10 mil no câmbio atual), em 
parcela única.

Entre os requisitos descritos no edital da seleção, o candidato deve 
estar cadastrado no CadÚnico, do governo federal; ser maior de 18 anos; 
ter integralizado no mínimo 20% e no máximo 90% da carga horária total 
do curso; possuir um rendimento acadêmico de ao menos 7; não estar 
empregado; e não receber bolsa de qualquer modalidade de auxilio.

As inscrições vão estar abertas nos próximos dias 7 a 21 de 
agosto, e devem ser efetivadas na página eletrônica inscricao.uneb.br/
programabolsarenaissance.

O resultado da homologação das inscrições será divulgado no dia 2 de 
setembro, seguindo-se as etapas de análise de documentos, entrevista online 
e homologação final dos estudantes selecionados, após prazos recursais.

A concessão das bolsas de estudo está prevista para o ano letivo de 2024.

O processo seletivo está sendo executado pela Comissão de Seleção 
e Acompanhamento do Programa de Bolsas Renaissance, designada 
pela Reitoria da UNEB, juntamente com a Secretaria Especial de Relações 
Internacionais (Serint) e as pró-reitorias de Assistência Estudantil (Praes) e de 
Ações Afirmativas (Proaf) da universidade. 
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Parceria UNEB e Beyoncé

A parceria entre a Fundação BeyGOOD e a 
UNEB foi firmada em dezembro de 2023, quando 
dirigentes da instituição filantrópica visitaram 
a Reitoria da universidade, no Campus I, em 
Salvador.

Poucos dias após, Beyoncé e a reitora Adriana 
Marmori se encontraram, em companhia do 
secretário especial Elizeu Clementino (Serint) e 
estudantes da UNEB, no “Club Renaissance”, evento 
de lançamento o álbum e filme “Renaissance”, da 
cantora norte-americana.

Fonte: Ascom Uneb. Texto: Toni Vasconcelos/Ascom. Fotos: Ascom (arquivo). Imagem: Divulga-
ção.

Uern/Uema

UERN RECEBE COMITIVA DA UEMA PARA 
INTERCÂMBIO DE EXPERIÊNCIAS

Na última quarta-feira, 24, a 
Universidade do Estado do Rio Grande 
do Norte (Uern) recebeu uma comitiva de 
25 servidores da Universidade Estadual 
do Maranhão (Uema) em uma visita 
destinada a promover o intercâmbio 
de experiências e conhecimentos entre 
as duas instituições. A programação 
começou com a recepção do grupo na 
sala de reuniões da Reitoria.

O cerimonial conduziu o momento, 
que contou com falas da reitora Cicília Maia, do Presidente da Comissão 
de Servidores da UEMA, e dos Pró-Reitores da Progep (Gestão de Pessoas), 
Proad (Administração) e Proplan (Planejamento, Orçamento e Finanças), cada 
um apresentando um preâmbulo sobre suas pró-reitorias e onde encontrar 
informações detalhadas sobre cada uma delas.

A reitora Cicília Maia destacou a importância do evento e ressaltou o 
papel da Uern no desenvolvimento do estado: “A interiorização do ensino 
superior no RN tem nome e sobrenome: Universidade do Estado do RN. Isso 
é muito valioso”. Maia também mencionou o crescimento da pós-graduação 
na instituição. “Nos últimos 15 anos, expandimos a nossa pós-graduação. 
Temos 22 cursos de mestrado e 7 de doutorado”.

Francenilson Campos, servidor da Uema, expressou sua gratidão e visão 
sobre a importância do intercâmbio. “Essa interação é que faz a realidade 

Beyoncé teve encontro com reitora 
Adriana Marmori.
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não só da Uern, mas também da Uema. Trazer educação, desenvolvimento e 
esperança é o nosso papel”. Ele também convidou a gestão da Uern para um 
encontro em São Luís no próximo ano.

Após o encontro, os visitantes seguiram para o Campus Mossoró para 
visitar as pró-reitorias Proex, Proeg, Propeg e Prae. Uma equipe da Proex foi 
responsável por conduzir a comitiva.

Essa visita representa mais um passo no fortalecimento dos laços 
entre as duas instituições, sempre buscando a excelência na educação e no 
desenvolvimento regional.

Fonte: Agecom Uern. Texto: Nathan Figueiredo.

Uesb

PLANTAS ALIMENTÍCIAS NÃO CONVENCIONAIS 
POTENCIALIZAM ENSINO DE QUÍMICA

Você já ouviu falar ou consumiu 
o maracujá-do-mato, o espinafre 
malabar, o ora-pro-nóbis ou a taioba? 
Com valor nutricional de destaque 
e desenvolvimento espontâneo no 
consumo de alimentos, as Plantas 
Alimentícias Não Convencionais, 
conhecidas como PANCs, vêm 
ganhando cada vez mais destaque em 
nosso dia a dia. Mas você já imaginou 
que elas podem ser úteis também no 
processo de ensino-aprendizagem da 

área de Química, estimulando a valorização da ancestralidade, da história e 
da cultura afro-brasileira?

A partir dessa relação, Moselene Costa dos Reis vem desenvolvendo a 
pesquisa “A utilização das Plantas Alimentícias Não Convencionais (PANCs) 
no ensino de Química com ênfase na Lei 10.639/03”, no Doutorado em 
Educação Científica e Formação de Professores da Uesb, em Jequié. 
Segundo a pesquisadora, falar sobre PANC é falar sobre conhecimento das 
comunidades tradicionais de matrizes africanas. “Não tem como dissociar a 
utilização dessas plantas com a história e a cultura afro-brasileira”, esclarece.

Em 2003, o Brasil passou a contar com a Lei 10.639, que estabelece a 
obrigatoriedade do ensino de História e Cultura Afro-brasileira dentro das 
disciplinas que já fazem parte das grades curriculares do Ensino Fundamental 
e do Ensino Médio. A partir disso, novos conhecimentos na área educacional 
passaram a ser objetos de estudo em diversas instituições, como a Uesb.

“O objetivo dessa pesquisa é propor diretrizes que possam nortear os 
professores da área de Química de como poder implementar essa Lei no ensino 
da disciplina de forma realmente efetiva no seu planejamento, dentro dos 
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seus conteúdos, e não apenas 
em datas comemorativas 
como o 13 de maio (Abolição 
da Escravatura) e o 20 de 
novembro (Consciência 
Negra)”, pontua Moselene.

Na prática – Mas como 
isso pode ser associado com 
a Química? A doutoranda 
explica que o estudo dessas 
plantas auxilia, por exemplo, 
o entendimento de funções orgânicas presentes nas folhas, de conteúdos 
da bioquímica através dos elementos químicos existentes nessas plantas 
ou, até mesmo, a melhor compreensão das reações químicas que ocorrem 
nos organismos a partir da presença das PANCs. “Ou seja, encaixa-se 
perfeitamente com os conteúdos de Química das diversas séries sem que o 
professor possa sair da sua programação”, reforça.

A pesquisadora destaca que o uso dessas plantas tem estado em alta 
devido a programas televisivos de culinária, como o Masterchef, o Mestre 
dos Sabores, entre outros. Além disso, a massificação de práticas em torno 
de uma vida saudável causam, também, um aumento da curiosidade no 
assunto. “Tudo isso desperta mais o interesse do público-alvo pela temática 
e facilita a sua disseminação”, afirma.

Professora de Química, Moselene 
acredita ainda que é maior o potencial 
educacional de questões que envolvem 
a memória e o afeto. “As PANC já 
fazem parte dos saberes ancestrais das 
comunidades tradicionais há muito 
tempo e foram negligenciadas com o 
advento da modernidade. Falar de PANC 
remete sempre a questão da família e 
isso mexe, na maioria das vezes, com 
a questão da emoção. Isso é um fator 

super importante para mim que sou uma educadora antirracista e quero 
ajudar a contribuir para divulgar e implantar práticas que potencialize essas 
ações”, defende.

Avanços e conquistas – Além de produções científicas em torno 
da temática, a iniciativa abre espaços de formação, com escutas entre 
professores da Educação Básica de diversas comunidades quilombolas 
baianas, como de Ribeirão do Largo e Cachoeira. Um curso de formação on-
line, com 15 professores de Química de diversos Territórios de Identidade 
da Bahia, já foi iniciado a partir do estudo, com perspectiva de cinco  
momentos formativos ao todo.
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Integrando a Rede PANC Bahia do Instituto de Biologia da Universidade 
Federal da Bahia (Ufba), o projeto recebeu um investimento de R$ 50 
mil reais, fruto da seleção aberta pelo Edital Makota Valdina, iniciativa 
voltada para projetos que contemplem as Leis 10.639/03 e 11.645/08  
em espaços escolares.

“A luta ainda é grande para que possamos conseguir realmente alcançar 
uma educação antirracista e esse meu trabalho é apenas um que vem ajudar 
a trazer um pouco de alento para esses professores. Espero que ele seja um 
impulsor de vários outros”, conclui Moselene.

Fonte: Uesb.

Uemg

APROVADA DISTRIBUIÇÃO DE VAGAS PARA 
SELEÇÃO DE TURMAS PRESENCIAIS DE GRADUAÇÃO 
DE 2025

O Conselho Universitário da Universidade do Estado de Minas 
Gerais (Conun) aprovou na última semana as formas de ingresso e a 
distribuição de vagas para a seleção das novas turmas dos cursos de 
 graduação para o ano de 2025.

O Vestibular será o destino de 75% das novas vagas, contemplando as 
categorias do sistema de reserva de vagas (PROCAN), de inclusão regional 
e da ampla concorrência, enquanto o SiSU selecionará os ocupantes das 
outras 25% restantes (somente para ampla concorrência).

A expectativa é de que o edital do Vestibular seja anunciado 
até o final deste ano, após a escolha da empresa responsável pela  
organização do certame.

Distribuição de vagas no Vestibular UEMG 2025

De acordo com a Resolução nº 631/2024 aprovada pelo CONUN, no 
percentual de vagas previsto para o Vestibular UEMG 2025 haverá a seguinte 
distribuição:

Vagas para o PROCAN – 50%

Vagas para Inclusão Regional – 20%

Vagas para Ampla concorrência – 5%

A categoria será escolhida pelo candidato no momento de sua inscrição. 
Cada uma possui critérios próprios e exigem comprovações específicas, que 
serão detalhados no edital do Vestibular a ser publicado.

Entre outras definições, a Resolução também definiu critérios para 
remanejamento das vagas eventualmente não preenchidas entre as 
categorias do PROCAN.
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Sobre o PROCAN 

O Programa de Reserva de Vagas da UEMG foi instituído em 2004 em 
atendimento à Lei Estadual nº 15.259, de 27 de julho de 2004, com o objetivo 
de democratizar o acesso ao Ensino Superior a candidatos pertencentes a 
extratos sociais historicamente desfavorecidos.

Assim, atualmente o programa reserva vagas no Vestibular para 
candidatos com deficiência (5% das vagas) e de outras cinco categorias que 
devem, simultaneamente, terem cursado escola pública e comprovarem 
baixa renda: negros (24%), egressos de escola pública (13%), quilombolas 
(3%), indígenas (3%) e ciganos (2%).

Sobre a Inclusão Regional 

Criada em adição ao PROCAN, visando a fortalecer o ingresso ao ensino 
superior gratuito das comunidades dos municípios nos quais a UEMG possui 
oferta de cursos presenciais, essa categoria reserva 20% de todas as vagas 
no Vestibular para esse público.

Para ter direito a concorrer nessa categoria, os candidatos precisarão 
comprovar, ao mesmo tempo, residirem no estado de Minas Gerais e nele 
terem cursado o Ensino Médio em instituições de ensino da rede pública 
municipal, estadual ou federal.

Fonte: Uemg

UniFae

REITOR DA UNIFAE É REELEITO DELEGADO DO 
CORECON REGIONAL

O Reitor da UNIFAE, Prof. Dr. 
Marco Aurélio Ferreira, foi renomeado 
delegado municipal do Corecon-SP 
(Conselho Regional de Economia do 
Estado de São Paulo) na vizinha cidade 
de Mococa-SP – sua terra natal.

A portaria nº 1943, publicada em 
20 de junho, é assinada pelo atual 
presidente da entidade, Pedro Afonso 
Gomes, destacando que o mandato 
do economista vai até 28 de fevereiro 
de 2025.

Marco Aurélio seguirá representando a vizinha cidade em toda a região, 
coordenando os serviços e as iniciativas ligadas a profissão. Além disso, 
parcerias entre o Corecon e a UNIFAE podem beneficiar alunos dos cursos 
de Administração e Ciências Contábeis, auxiliando, também, profissionais já 
formados que têm interesse na área.
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“O professor Marco Aurélio é um economista muito dedicado à profissão 
e ao magistério. Para a honra do Corecon São Paulo, também nos representa 
em Mococa, onde é delegado municipal há muitos anos. Sua atuação, sempre 
trazendo novidades da região para enriquecer os demais economistas do 
Estado, leva ao município, às autoridades e às entidades de classe a figura 
do economista. Esse enaltecimento é muito positivo”, destacou Pedro Afonso 
Gomes, presidente do Conselho Regional de Economia da 2ª Região.

“Quero elogiar o Reitor Marco Aurélio e levar meu abraço. A direção do 
Corecon agradece seu trabalho, o qual desenvolve com muita força em favor 
de todos nós”, finaliza.

CURRÍCULO

O Prof. Dr. Marco Aurélio Ferreira é graduado em Ciências 
Econômicas pela UNIFAE, em 1999, além de Mestrado em Administração 
e Desenvolvimento Organizacional pela Faculdade Cenecista de Varginha 
(2006) e Doutorado em Comunicação e Semiótica pela Pontifícia Universidade 
 Católica de São Paulo (2018).

Na área econômica, além do atual posto de delegado municipal, também 
é coordenador do Instituto de Pesquisas Econômicas (IPEFAE) e membro do 
Comitê de Economia de Impacto no Ministério do Desenvolvimento, Industria, 
Comércio e Serviços do Governo Federal.

“É uma honra para mim e para a UNIFAE assumir novamente essa função 
e ser parceiro do Conselho. Esta colaboração irá fortalecer nossos cursos com 
ações ligadas à economia, além de nos conectar a empresas e associações que 
possam se beneficiar de serviços econômicos. Muito orgulho em continuar 
como delegado na minha cidade natal, Mococa, e agradeço a confiança do 
conselho em minha pessoa. Reafirmo o compromisso em desempenhar essa 
função com dedicação e excelência. Tudo isso só é possível com o apoio da 
equipe UNIFAE”, concluiu Marco Aurélio.

Fonte: Ascom UniFae. 
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